
            
 

 

 

 

 
Province de Québec 

AVIS PUBLIC 
 

ENTRÉE EN VIGUEUR DU RÈGLEMENT 929-2020  
  

 

Est par la présente donné par la soussignée que lors de la séance ordinaire du Conseil de 
la Ville de Huntingdon tenue le 2 mars 2020, les membres du Conseil ont adopté le 
règlement 929-2020 décrétant une dépense de 1 450 000 $ et un emprunt de 1 450 000 $ 
pour la réalisation des travaux de prolongement des réseaux d’égout pluvial, d’égout 
sanitaire et autres travaux connexes sur la rue Dalhousie. 
 
Ce règlement est réputé approuvé par les personnes habiles à voter le 6 mars 2020.  Le 
règlement a été approuvé par le ministère des Affaires municipales et de l’Habitation le 17 
juillet 2020. 
 
Toute personne intéressée peut consulter ce règlement à l’Hôtel de Ville sise au 23 rue 
King à Huntingdon durant les heures normales de bureau. 

  
 
Donné à Huntingdon, ce 2e jour de septembre 2020. 
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PUBLIC NOTICE 
 
 

        ENTRY INTO FORCE OF BY-LAW 929-2020  
 
Is hereby given by the undersigned that at the ordinary meeting of the Town of Huntingdon held 
on March 2rd , 2020, the members of council adopted by-Law 929-2020 decreeing an expense of 
$1,450,000 and a loan of $1,450,000 for the realization of the extension of the storm sewer, 
sanitary sewer and other related works on Dalhousie Street. 
 
This by-law is deemed approved by the qualified voters on March 6, 2020.  The regulation 
was approved by the Ministry of Municipal Affairs and Housing on July 17, 2020. 
 
Anyone interested may consult this by-law at the Town hall, located at 23 King Street in 
Huntingdon, during the normal business hours. 
  

Given in Huntingdon, this September 2rd , 2020. 
 
 
 
Denyse Jeanneau 
Greffière / Municipal Clerk 


